
Consommation excessive 

 
 

De base c’était une blague qui a fini par aboutir à cette illustration. Je voulais montrer 
que les animaux souffre également, que si les animaux nous mangeaient, cela 
dérangerait les humains, alors que l’inverse ne nous pose aucun problème de 
conscience. Je voulais aussi montrer que les élevages de vaches provoquaient également 
de la pollution, car les bovins relâche des gaz à effet de serre qui sont mauvais pour la 
planète.   
 

Ce que j’ai voulu faire comprendre avec mon projet, c’est que les animaux ont 
également une conscience et ne sont pas forcément d’accord qu’on les mange, même si 
ils ne peuvent pas nous le dire direction. Ils n’ont pas à souffrir psychologiquement et 
physiquement pour satisfaire nos papilles gustative. En montrant qu’une vache mange 
de la viande alors qu’elle est normalement herbivore, je veux aussi montrer que les 
protéines animals ne sont plus indispensable pour notre corps.  
 

Le but est de sensibilisé les gens à la souffrance animal et aux conséquences des 
élevages intensif sur la planète. Et que la viande animal n’est pas non plus quelque chose 
de bons pour notre corps et que certains aliments de provenance animal peuvent nuire 
au bon fonctionnement de notre organisme.  
 

Mon illustration pourra être affichée dans les grandes surfaces, dans les écoles, sur les 
panneaux publicitaires, dans des kiosques ou même sur internet.  
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